

# Expulsa Morena a Norma Otilia Hernández por reunirse “con presunto líder criminal”

---

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

---

En la parte final de su administración, la alcaldesa de Chilpancingo, Guerrero, Norma Otilia Hernández Martínez, fue expulsada de Morena tras una resolución de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido, la cual determinó que afectó la imagen del instituto político.

La medida se desprende de una denuncia sobre la reunión que sostuvo Hernández con integrantes del grupo delincuencia *Los Ardillos*.

Sus acciones, indica la resolución, “transgreden las normas de los documentos básicos de Morena (además de inumplir) responsabilidades morales y partidistas, ya que la conducta denunciada atenta contra los principios y lineamientos del partido, contra la paz social y bienestar de la población que gobierna bajo las siglas de nuestro movimiento; todo lo anterior al reunirse con un presunto líder criminal”.

La persona denunciante, cuyo nombre sólo aparece como “dato protegido”, aportó como pruebas una serie de notas periodísticas en las que se refiere a la reunión de la alcaldesa con el presunto líder del grupo delincencial. Dichos encuentros trascendieron por medio de videos difundidos en redes sociales el año pasado, los cuales fueron admitidos como pruebas por la instancia de justicia del partido.

Los videos resultan suficientes para demostrar “que se llevó a cabo una reunión con un líder criminal”, explicó la Comisión de Justicia de Morena, que determinó la “cancelación del registro en el padrón nacional de protagonistas del cambio verdadero”; es decir, la pérdida definitiva de los derechos partidarios.

Tras las elecciones del 2 de junio, Morena perdió la capital guerrerense, donde Alejandro Arcos Catalán, impulsado por la coalición entre el PRI, PAN y PRD, será el próximo presidente municipal.



■ En julio de 2023 se difundió el video que exhibe a la Alcaldesa de Chilpancingo, Otilia Hernández, y al jefe de "Los Ardillos".

## Expulsa Morena a Edil a 1 año de cita con capo

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Un año después de que fue exhibida en una reunión con el líder del grupo criminal "Los Ardillos", la Alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández Martínez, fue expulsada de Morena.

"Reunirse con un presunto líder criminal atenta contra los principios y lineamientos del partido y se atenta contra la paz social y bienestar de la población que gobierna bajo los lineamientos de nuestro movimiento", dice la resolución dada a conocer ayer por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de la dirigencia nacional de Morena.

La dirigencia confirmó que fue cancelado su registro en el padrón de afiliación de Morena, con lo que Hernández queda fuera de ese partido.

En julio de 2023 se difundió a través de redes sociales el video donde se ve a Otilia Hernández y a su esposo Diego Omar Benigno González en una reunión con un hombre armado a quien la Fiscalía General del Estado (FGE) identificó como Celso Ortega Jiménez, dirigente del grupo criminal "Los Ardillos".

Chilpancingo y localidades vecinas viven una espiral de violencia a causa de una disputa entre "Los Ardillos" y sus rivales de "Los Tlacos", grupo criminal que dirige Onésimo Marquina.

La FGE no ha dado a conocer los avances de la investigación de esa reunión.

Ayer, luego de que se conoció la resolución de la dirigencia nacional de Morena, Otilia Hernández anunció que impugnará su expulsión.

"La justicia es nuestra y tenemos de nuestro lado la bandera de la verdad y por eso acudiré a las instancias correspondientes; el tiempo nos dará la razón", escribió en su perfil de Facebook la Alcaldesa.

En tanto, familiares y funcionarios del Ayuntamiento iniciaron una campaña en redes sociales para defenderla.

"No estás sola", escribió su cuñado y vocero Russel Rivera Romero.

Valeria Rentería Hernández, hija de la Alcaldesa Norma Otilia y presidenta del DIF municipal, escribió en su cuenta de Facebook: "Norma Otilia es más morenista que el presidente estatal del partido". "Basta de violencia de género", agregó.